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社 内 報 愛
2024年2月～2024年3月

3.12 カードゲーム大会

2.13 3KM夢発表会

毎年恒例の3KM夢発表会が開催
されました。今年も沢山の“夢”を
聞く事が出来ました。
今年は、3KM夢発表会の後に“ダ
ーツの旅抽選会”を実施しました。
5年ぶりの開催とあって、大いに盛
り上がりました。

社内報のメール配信をご希望される方は右記までご連絡をお願いいたします 連絡先 ： info@e-houan.co.jp

今年も部長のじゃんけんで発表
順を決めます

今年もドラゴンズの応援
に行きたい！

今年は旅行に行きたい

発表の後は今年
初め？の運試し
おみくじを引いて、
お菓子の詰合せを
getします やったー！

大吉

何が出るかな
ゴルフのスコアアップと
家族旅行に今年も行
きたい

ここからはダーツの旅
抽選会です！
今年は男女混合の班
もあります
ダーツは初めから行き
先が見えちゃいます
回りません!!
行きたい先を狙ってく
ださい

どの県を狙うか
入念にチェック

ダーツが回ってなくても狙った県に
なかなか矢が刺さりません

今年の行き先は…
1班 鹿児島県
2班 山口県
3班 静岡県
4班 香川県
5班 和歌山県
6班 茨城県

3月の福利厚生行事は「音速飯店」
と言うカードゲームを行いました。
このゲームは手札を素早く出し、手
持ち札が無くなった人が「最強料理
人（勝ち」）となるゲームです。
さて、豊安工業の最強料理人は誰
になるのでしょうか。。。

2.13 バレンタイン企画

今年のバレンタイン企画は「おでん
カフェ」♡
今年は昨年新しく完成したHICアカ
デミーのキッチン＆リビングを使っ
て開催しました。

豊安工業での大切な仕事の一つに、「 チーム力を強くする 」こと
があります。仕事だけではなく、様々なイベントを通して仲間同士
の絆や信頼関係を深めることで、仕事も円滑に進み心身ともにリ
フレッシュした状態で、仕事に打ち込むことができると考えていま
す。その取り組みの１つに、WEBや雑誌、人から話を聞くよりも
「 本物 」を自分の目で見て感じてみてほしい！との願いで、本物
を見る旅イベントを開催しています。

3KMは社員の夢や目
標など、達成したい事
や、かなえたい事を共
有する事で、協力体制
をとりたいという想いか
ら、ライフプランの充実
を計る一つの手法とし
て、導入しています。

企画当日は、毎年
手の込んだ案内が
会社のあちこちに掲
示されます

投擲順をくじ引きで決め、
いざ勝負!!!
ダーツの矢がダーツに刺
さる度に大盛り上がりをし
ていました

今回も仕込みは会長！
前日から準備してくださ
いました ありがとうござ
います♡
出来上がったおでんは
大鍋4つ分でした
他にもちらし寿司が用意
され、豪華なお昼ご飯と
なりました

夜の部では、会長のお手製料理も
追加され、テーブルが更に賑やか
になっていました
カンタン激うまレシピを披露してくだ
さいました

2.29 パーフェクトワールド体験会

昨年11月の事業計画発表会で、講演をして頂きました会宝産業株式会社様の
SDG’sの取り組みをカードゲームにしたパーフェクトワールド。このカードゲーム体験会
が行われました。
先ずはこのカードを制作した株式会社LODUのCEO島田様に「企業がSDG’ｓに取組む
意義」をテーマに講演して頂きました。その後、副社長の亀田様の説明を受けながら
カードゲームの体験をしました。遊びながらSDG’ｓの先進事例や経営理論が学べる
仕組みになっており、参加した社員からは「このカードゲームはすごくよく考えられてい
る」「会宝産業さんの講演を聞いたのですごく理解が出来た」との声が聞かれました。

LODUの島田様、亀田様
ありがとうございました

「ちゅうもーん！」の掛け声とともに、
全員同時に自分の手札を探りなが
ら、「チャー！」「ハン！」や「シオ！」
「ラー！」「メン！」といった具合に、
中華料理名になる順番で、カードの
具材を声に発しながら中央のトレイ
に重ねていきます。

今年も沢山ラーメンを
食べたい！

先ずは6か所に分かれ4回戦実施
その後、一番勝ちが多かった人6名
と一番勝てなかった人6名で最強、
最弱決定戦を行いました

最強料理人

最弱料理人

こういう系のゲームは
俄然ムキになる人が多
いのが豊安 （笑）

3.5 理念塾修了式

当社では、毎月1回、入社から2年
間かけて理念を学ぶ「理念塾」を実
施しています。
この日は2年目社員の修了式でした

豊安工業の理念・企業風土はもちろん
のこと、仕事を進めていく上で必要な知
識や業務内容、企業内で過ごすために
必要な事項や社会人として必要なコミュ
ニケーション能力、最低限の礼儀・マナ
ーなど、「 豊安工業の一員 」として働く
にあたって不可欠な内容を幅広く教えて
います。

理念塾では、会社全体
の力になる為の事、自
分が迷った時にどこを
向いたら良いかを学ん
だ。
お陰で2年目は自分の
仕事の仕方や考え方
を見直すきっかけにな
った。

2年目の理念塾ではよ
り知識や理解が深まっ
た。テストの点数もあが
り、自分でも去年よりも
出来る事が多くなった
と感じている。反面、ア
ウトプットの難しさを感じ
た。

1年目の理念塾では覚
えきれない事が多かっ
た。2年目では、1年目
で理解できなかった事
も一人で出来る様にな
った。また、自分に足り
ていない事に気づく事
も出来た。

この理念塾は正しい方向性で
歩んで欲しいという想いで2年
間やっています。
何か迷った時は、理念を思い
出し、業務を遂行していって欲
しい。2年間お疲れさまでした
【社長挨拶抜粋】

その他

★SDG’ｓの取り組みについて★
パーフェクトワールドの体験会を受け
弊社のSDG’ｓの取り組みを紹介い
たします。
「企業がSDG’ｓに取り組む意義」を
しっかり念頭に置いて、目標達成に
向けて取り組み続けていきます。

★三河知立駅移転★
1915年、知立市内で最初の駅とし
てスタートした三河知立駅。
知立駅付近連続立体交差事業に
伴い、3月15日を以て900ｍ豊田市
寄りに移転しました。

今後弊社へお越しの際は名鉄本線
知立駅をご利用下さい。

無人の小さな駅舎でしたが
弊社まで徒歩5分と好立地
にあった駅でした

移転を知らせる横断幕が掲げられ
ていました

「ありがとうトレ
イン」と言う記
念列車も運行
されていました
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